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 週刊第４号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。安孫子浩子です。 

 9月19日は敬老の日です。今月は毎週末、小学校区福祉委員会主催の

敬老会が順番に開催されています。まだまだ残暑が続きますので、少し

涼しくなった10月に開催される地区もあります。 

 茨木市の高齢者の現状ですが、 

総人口280,220人 （男： 136,053人 女： 144,167人） 

65歳以上64,594人 （男： 28,497人 女： 36,097人） 

高齢化率23.1％ （男： 20.9% 女： 25.0%） 

 また、平成28年7月31日現在、市内に住む100歳以上の高齢者は、女

性89人、男性6人の合計95人 となっております。圧倒的に女性が長寿

です。 

 昨年から金婚式祝賀会も各小学校区で開催されるようになりました。

敬老会と一緒にお祝いされる地区がほとんどです。以前は京都ホテル

で、そしてホテルがなくなり市民会館で、さらに市民会館が無くなり、

各小学校区で、と変遷してきています。これまで市の中心部にある会場

まで出向くのが大変だというお声がありましたから、身近な地域で開催

することで、出向きやすいことや、地域の皆様からお祝いしていただい

て、地域一緒に喜ぶことができます。 

 中には、急な病気で、お連れ合いを亡くされた方が金婚式に出られな

くなりがっかりされていることもお聞きして、「二人で元気」が 必

須条件であることが、とてもハードル高く感じています。 

敬老会シーズンです。 

高齢者の皆様が元気で安心して暮らせる地域に！ 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里

高校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都

市研究科共生社会研究分野修士課程

修了／大学時代銭原キャンプ場でカ

ウンセラーとして活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨

木市立三島中学校へ転任1990退

職／2000沢池幼稚園PTA会長／2002
穂積小PTA会長／2006茨木市PTA協議

会会長／2004NPO法人

Chacha－House 代表理事/2006穂

積小校区青少年健全育成運動協議会

会長／2006NPO法人子育て広場全国

連絡協議会理事／2011穂積地区自主

防災会会長／2012穂積地区福祉委員

会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初

当選／2009・1茨木市議会議員選挙で

2期目当選／2013・１選挙3期目当選 

夫、長女、長男、次女夫婦と孫娘 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

     TEL＆FAX 072ｰ624-5480  

Facebook：安孫子浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

春日丘地区敬老会 
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電話＆FAX  ０７２（６２４）５４８０ 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 

【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

あびこ浩子連絡先 

お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

HP： http://www.hiroko-abiko.jp 

facebook「安孫子浩子」お友達申請待っ

てます 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下で朝のご挨拶させていただき、通信を配布させて

いただいています。お急ぎとは思いますが、お時間許せば手に取っていただけましたら幸いで

す。駅で見かけたらお声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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「商店街×大学生❕炊き出し試食会」に 

参加しました！ 

議員の政務活動費について 

 

 富山市議会の政務活動費の不正支出で議員が8人

も辞職するという事態になっています。 

「政務活動費の不正が相次いで明らかになった富山市議

会で、１６日も新たに自民党会派の議員が、政務活動費

およそ９０万円を不正に受け取っていたとして、議員を

辞職する意向を明らかにしました。一連の問題で辞職す

る議員はこれで８人となりました。」（NHK NEWS-
WAB） 

 欠員が多く補欠選挙になるようです。しかしこの

多額の金額から、一体いくらの政務活動費が支給さ

れていたのかが気になり「富山市議会政務調査費に

関する条例」を見ましたら、一人当たり月に15万

円、それに会派人数の加算額がありました。(びっ

くり） 

 茨木市議会は、一人当たり月に4万円、その中か

ら会派分を差し引いて各個人に支払われます。もち

ろん1円単位までの領収書と引き換えです。この金

額が多いのか少ないのか・・・わが会派は月5千円

が会派分ですので、個人は月3万5千円です。例え

ば東京での政策研修会に参加した場合、往復の交通

費で1か月分はほぼ無くなります。あとは自腹で

す。学びたければ自分で行く！それで充分です。 

 ９月１８日（日）「商店街×大学生！炊き出し試食

会」に参加してきました。 

 9月は防災月間です。台風が立て続けにやってき

て、水害が各地に広がっています。いざというときに

備えて、防災訓練が繰り広げられていますが、今回は

商店街と大学生がコラボして炊き出し試食会。無料で

提供されていて長蛇の列でした。災害時に、配給食料

を手にするため長蛇の列で並んでおられる様子が報道

されています。実際こんな感

じなのかと思いながら、見て

いました。立命館大横の岩倉

公園は防災公園です。災害時

仕様になっています。 


